

TR: A lire

Sitail Samira

To 'karim.karimi15@gmail.com'

2011-02-18 15:48 [Hide Detail](#)

From: Sitail Samira <s.sitail@2m.ma>

To: 'karim.karimi15@gmail.com' <karim.karimi15@gmail.com>

Time: viernes, 18 de febrero de 2011 (vi.) 15:48

Size: 13 KB

Bonjour.

A communiquer à Si Mansouri.

Cordialement,

20 février : 7 risques et 3 recommandations

par [Fouad Abdelmoumni](#), vendredi 18 février 2011, 09:42

Comme tout mouvement, celui du 20 février est exposé à des risques. Il convient que les activistes réfléchissent à ce qui peut affaiblir leur mouvement afin de veiller à prévenir, mitiger et traiter les incidences de l'éventuelle survenue de ces risques. Les principaux me semblent être :

A. La dispersion :

1. Le manque d'un slogan central unificateur pour les militants et mobilisateur pour les citoyenNEs
2. La prévalence de la compétition entre courants et individualités, et les luttes de pouvoir, d'image, de leadership et d'idéologie que nous n'avons pas encore appris à réguler
3. L'image de faiblesse relative de chaque manifestation qui résultera de la dispersion entre les villes

B. La pollution :

4. L'entrisme par les éléments pollueurs, qui chercheront à faire prévaloir des slogans (sur le roi, le Sahara, la famille Fassi) qui rendent floues les finalités du mouvement,
5. La provocation, verbale et physique, par des infiltrés des services

C. L'imprévision :

6. L'essoufflement si les gens sont invités à prolonger l'effort alors qu'ils n'ont pas eu l'opportunité de s'y préparer sur le plan social, politique et logistique
7. Le manque d'un programme clairement établi pour la division du processus en étapes, qui pourrait amener à ce que le mouvement se disloque car chaque groupe ou chaque ville prendrait une décision différente.

Les activistes doivent se doter de la capacité à faire face à ces risques. Je pense qu'il convient en particulier de réfléchir à :

1. L'élaboration d'un slogan central tournant autour du régime parlementaire tel que « La Abbas La Majidi, La Lhimma la Rradi ».
2. L'annonce d'une limite de temps pour l'activité du 20 février (15 H ?) et de la relance par exemple le 26 à 10 H dans un seul endroit qui devrait être celui qui aura rassemblé le plus de gens (vraisemblablement Casablanca ou Rabat).
3. L'invite insistante aux courants politiques à amener leurs militants à éviter les slogans, mots et surenchères qui créeraient des conflits entre manifestants, tout en acceptant des

marges raisonnables d'expression divergente.

--

Salma Squalli